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芦 田 会 長 テ ー マ 友 愛 と 協 調

第７６回例会１９７９年
出席報告

’《一 司 会 芦 田 会 長

｡例会後，理事，役員会を開催
儀毒蕊蕊溌蕊蕊 i鐵鴬蟻1蝿購上野次郎君（横浜瀬谷），曽莪敏夫君石井義久

君小栗孝司君，古谷忠治君，村上八郎君’今井

利汎君（大和）

鴬篝篝蕊蕊識
o７５周年記念奉仕賞は細谷選定委員長のもとで，

３H基金完納の前提で，該当クラブを選出す

るとのことですので，皆様も頑張って下さい。
。シカゴ大会への参加(R I会長より）-回覧一

・竹本会員には親睦委員会を担当して頂きます。

。次年度，理事役員報告……先日ご報告申し上げ

た如くでありますが，佐藤会員のお仕事上の都

合により来年１月から亀谷会員に副会長を，伊

藤（正）会員には社会奉仕理事をそれぞれ担当

して頂きますのでよろしく。

熱篝婁蕊識駕：
。来週の例会は３クラブ合同例会のため’当会館

でなく小杉会館ですのでおまちがえなく’午后

６_００までにご参集下さい。

社会奉仕亀谷委員長
。本日で伊藤（正）会員に引き継ぐことになりま

すが，ロータリー書庫は１月末日を一応の区切

りとさせて頂きますのでご協力下さい。

親睦活動委員会保田副委長
。本日のお祝い，御夫人お誕生日，中西功君多恵

子夫人（12月４日）。創業記念日鈴木久次郎

君(12月25日）。
。次週12月２７日，３クラブ合同例会です。午后６．３０

点鐘ですが，皆さんは６.0０までにお集り下さい。
ゴルフ同好会富沢幹事
。１月２７日（日），小田原湯本カントリークラブ

において第２回目のコンペを開催します。先着

順４組にてプレーを予定しております。旱やめ
に申し込んで下さい。
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３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か
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毎週木曜日１２時30分より
芦 田 敬 治 副 会 長
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出 席 数

羽名
出 席 率

96.66％
前回の修正

100％

本日のプログラム１２月２７日
３クラブ合同例会（小杉会館）

次週予定１月１０日
I年頭にあたり」芦田会長「半期報告」北砂幹事



運転台は運転手にとって動く居間ともいうべきも
のですから，安全で公害の少いものを供給するこ

とがメーカーの責任であると考えております。
運転台の主材料は鋼板ですが，省エネに対応す
るため昭42年よりガラス繊維強化プラスチックが
採用されております。この材料は鋼板製と同強度
のとき30%以上軽量化され腐食にも強いという特

長を持っています。それでボンネットの様な車体
部品を作ればそれに消費される総エネルギーは原

料の有する潜在エネルギーを含めても，鉄製品に
比べて約65％，アルミニウム製品に比べて約35％
で済むといわれております。
また乗用車の寿命を走行10万粁としますと車の

一生涯に消費する総エネルギーの割合は，材料に

約13％，加工に約７％，走行に約帥％と云われて
おります。走行エネルギーは車の重量に応じて増

加しますので重量軽減は省エネに大いに貢献する
ことになります。米国の資料によりますと，乗用

車が年間２万９千粁走行する場合，車の重量軽減
1k9ごとにガソリン節約量は年1.062になると
のことです。従ってプラスチックは省エネに対し
て大きなポテンシャルを持っている訳であります。

さて，私はいすぎ入社後，設計，製造と専ら技
術畑を歩き昭和51年２月車体工業（株）の会長に
就任しましたが,・前社長矢野久元氏の逝去により
本年５月から社長を勤めております。
大和中クラブには故矢野前社長の遺志を継いで
ご奉仕すべきであろうとの蜂屋氏のご紹介で入会

させて頂きました。会員の皆さんが大変に仲良く
そしてあまりにも純真で熱心なのに，た目たぎ頭
が下るのみです。又どんな小さなことにも常に感
謝する気持があれば人生は幸せだと思います。
スマイルボックスのカードを読み上げられる度に

教えられております。RCに対しては今の所，感
心しているだけで何も望むものはありません。
至らぬ者ですが何卒よろしくお願いします。

時代と共に
建築材料輸入布施光雄君

私は山口県に生まれました。日本海側の一寒村
です。現在でも人口の流出が続いている様な過疎

蕊蕊蕊塞難識蕊議篝濃霧霧
野球とディーゼル

貨物自動車運転台製造伊藤正男君
イニシェイションスピーチの機会を与えられた

事に感謝いたします。明治44年北鮮平壌で東京出
身の鉱山技師の父と福岡出身の母との間に生れま
した。５才まで朝鮮，以後は熊本，福岡，山口で

少年時代を過ごし豊浦中から九州工大，機械工学
科を卒業し，いすぎ自動車に入社しました。
野球は私の一生の運命を支配したものといって
よろしいかと思っております，豊中時代余りにも
部活が厳しく二度と野球はやるまいと心に決めた
のですが，理工系の学校では珍重がられ再び野球
と製図の明け呉れでした，遂に乾性肋膜炎でダウ
ン，大いに世をはかなみ嘆き悲しんだ結果，一つ

の光明を見出し何んとか卒業。そして待っていた
ものは就職難。広島の陸軍運輸部に臨時工として
働き，やがて健康を回復，上陸用舟艇の防水ディ
ーゼル機関の試作に従事しました。その後いすぎ

自動車に入社，当時いすぎではディーゼルエンジ
ンの開発に着手したばかり，幸運にもその１号機

を３年がかりで完成させました。その後私の設計
したエンジンが軍用トラック，けん引車，戦車の
統制型ディーゼル機関にと採用されました。実は
これらの作業も野球のお蔭で進行できたのです，

と申しますのはその頃再びいすぎ野球チームのエ
ースとして活躍していましたから，誰もが嫌がっ

て相手にしてくれない試作図面を持って行っても

皆で喜んで仕事をして呉れたのです。設計部員で
いながら野球のエースをすることは辛いことも少
なくありませんでしたが，私にはこの様な救いが
あったのです。そして昭和47年にはディーゼル自
動車の開発，製造，技術の指導育成により藍綬褒
賞を頂いたり致しましたが，野球のお蔭で病にた
おれ世をはかなみ，就職難を味わい，また野陣の
お蔭で人生に活路を見い出した過去を振り返って
みますと誠に感慨無量であります。
ところで車体工業（株）ではいすぎトラックの

ほとんど総べての運転台を製造しておりますが，
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云うものが莫然としか理解していませんが世のた
め，人のためになる事をしていることは違いない

事です。或点では宗教的な感じも致しますが，勉
強不足のためか，高尚なロータリー哲学を申し述
べる程の事も出来ませんが，これからも勉強させ

て頂きたいと思います。さて私の趣味と申します
と旅行読書位のものしかありませんが特にと云う
と，名刹，古刹等で無くとも野山にある石仏なん
かを見て旅をするのが大好きです。暇があれば
〃仏像のみかた、等について研究したいと思いま

す。
郵便事業の歩み

特定郵便局古木勝治君
私は大和市に生れ大和市で育ったものでありま

す。大和小中学校から希望が丘高校を卒業，中央
大学法学部に進学，そして大和郵便局に勤務しま
した。大和市の発展に伴いながらも大和市北部の
中央林間地区は遅れがちでありまして地域住民の
強い要望があり昭和40年１月１６日中央林間駅前郵
便局いわゆる特定郵便局を開局したものでありま
す。そこで特定郵便局についてお話しいたします。

明治維新による新政府が発足し，中央集権になっ
て一応国家形態が整い欧米先進国の諸制度を導入
して，近代国家建設のため-歩を踏み出したころ
の明治４年に，前島密氏により新式郵便制度が創

設されました。全国各地方の要所要所に郵便取扱
所，郵便役所が設置されその地方における奉仕家
を郵便取扱役として任命し，これに庁舎などの提
供をさせ，運営の全責任を負せて低廉な経費で郵
便事業の急速な発展がはかられました。郵便取扱
役はその代償として准宮吏として処遇されこれが
特定郵便局制度の発端であり，郵便取扱役は特定
郵便局長の前身であります。私ども特定郵便局長
の先輩は，当時新国家建設の意欲に燃え，地域住

民の便益を考え”通信の重要性を認識して郵便制
度の発展のために進んで私財を投入してその任に
あたったものであります。このことは創業以来わ
ずか１～２年の間に津々浦々にまで新式郵便制度
がはりめぐらされ現在日本の郵便事業をしてアメ
リカに次ぐ世界第２位の通信力を誇るまでに築き

地帯です。私は幼少にして両親に死別しましたの
で親類のお寺に預けられて育てられました，戦後
16才の時に向学心？から是非東京に行きたいと思
いましたが，当時東京|日市内は戦災のため転入制

限をして居りましたので，都下の町田町に参りま
した現在は町田市森野と云いますが，伯父が住職
をしている，妙延寺と云う寺に世話になり高校大
学に行く事にしました。高校を卒業して，大学は
明治大学を何んとか卒業しました法学部でしたが
六法全書を紐解くよりは遊びの時間の方が多かっ
た様に思います。青雲の志を持って上京して来た
のとは大分違ってしまいました。初志貫徹は難し
いものです。学業成績は悪いし，両親は無しで卒

業しても就職なんて全然駄目でしたので，小さな

有限会社を作りました。それは主として建設会社
の下請で一種の人夫出しの様なものでしたが仕事
はダムエ事現場が主でした。佐久間ダム，奥只見
ダム，黒四ダム等でした。当時は非常に儲かりま
したが，やがて人手不足，労務者の意識の変化に

依り，あまり良い商売では無くなりましたので’
大和市上草柳相模大塚に飲食店を経営致しました
レストラン，バー，キャバレー，旅館等色々の商

売を始めましたが，これもやがてベトナム戦争の
終りに共に客である米軍が減り商売として妙味が
無くなりましたので廃業して貸家業に変へました。
小さなビルを２棟とその他５棟で貸室貸事務所，
貸店舗等を行っていますが，併せて家具，建具等
に使用する建築金物等の輸入を行っていますがこ

れも円安の為に利益は無くなりそうです。日本
〃円蝋がん張って呉れと云いたいところです。

さてRCの事について一寸申し述べたいと思い
ますが,紹介者は友人で我が社の大株主の鈴木久
次郎氏であります，何んと無く入会させられた様
なものですが,RCについてはどの様なクラブか
と云う事は叔父が永い間RCに入会していますの
で話しとしては聞いていましたが毎週定時に食事
でもして会員同志で話しをしている位いだと思っ
ていましたが入会してみると大変なクラブだと思
いました。又現時点での心境を述べろと云われて

もRCに入って間もないのでロータリーの精神と
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あげた大きな要因であり諸々時代の移り替りによ
り改正がありましたが特定郵便局として現在に至
っております。現在取扱内容は郵便・貯金・保険
の３事業であり貯金現在高は全国で48兆円保険の

契約高は42兆円となり国家財政として広く国民の

為に利用されております。ちなみに大和市では現
在長短期で118億円の郵政資金が利用されており
市発展のために貢献しているものと思われます。
さて，亀谷先生のご紹介で入会いたしましてみ

て，皆々様各々の職業奉仕を通じて人間を大切に

し全世界の人々の幸福を願って活動されているこ
とに感銘を覚えた次第であります。私は休祭日や
夜間等の余暇にPTA活動を体験し現代の教育，
親子の関係，子供達の態様等について勉強してま
いりました。そして今大和市青少年相談員として

不良化防止のためのパトロールや，非行化した子

供をもつご家庭のコンサルタントとして市民に融
け込み，一方地域の子供達を集め剣友会を組織し
剣道を通じて身心強健な成長を念願し将来を背負

う子供達の健全育成に傾注しておりましたが,R
Ｃに入会しまして視野の狭い自己を反省し担当委
員会である親睦を全うし奉仕の町を拡めるべく勉

強中でございます。よろしくご指導をお願いいた
します。趣味についてはマージャンゴルフであり
ますが，暇がなくご無沙汰でありたご雑用に追わ
れながらも一日一日を楽しんでおります。ありが
とうございました。

そして又当大和中RCの益々の御発展を祈ります。
芦田会員伊藤ガバナーを歓迎して，ガバナー昨
日は遅くまで御熱心に御指導いた目き本当に有

難うございました。今後ともよろしくお願い致
します。

北砂会員昨日のクラブ協議ガバナーのすばらし
いお話をお聞かせ頂きまして誠に有難う御座居

ました。今後とも宜しくお願い致します。
辻会員ガバナーと共に昼食が出来ることに対し
てスマイル致します。有沢，富沢，郡司，猪熊
士屋，藤田，伊藤（英），亀谷，古木’中西，
保田，鈴木，大高，佐藤，上田，長谷川，近藤，

布施，寺田，伊藤（正），松本，竹本
座間RC金子会員久しぶりにうかがいました。
大和RC岩田会員いつもお世話になります。
本年最後のメークアップになると思いますので。

大和RC高橋会員御世話になります。
亀谷会員思えば長く，元気に生きぬいたもので
す，おかげ様で満ｘ才になりました私と家内と
下の娘，３人が同じ日に生れました。

近藤会員ついこのあいだ入会したと思っていま
したが，速や一年たちました。今後もよろしく

郡司会員協議会には欠席させていた頁きました
国際奉仕委員会の報告，土屋副委員長にお願い
して，やって頂き誠にありがとうどざいました。

松本会員創業記念日，夫人誕生日，二ついっぺ
んに頂戴して有難うございます。商売は長い方
が歴史が重なりますが，女房はだんだん古くな
るので……。

伊藤（正）会員強化プラスチック技術協会主催
通産省労働省，中小企業庁，工業技術院後援の
展示会において弊社のFRP製自動車部品が技
能優秀ということで，労働大臣賞を頂きました
ので。

竹本会員１２月６日より当クラブに入会致しまし
た諸先輩方の今後の御指導よろしくお願い致し
ます。

蜂屋会員第37回目の結婚記念日を御祝い頂き有
難とう御座居ます。益々元気に頑張ります。

̅ 、

一 、

議議灘灘温綴灘 （１２月１３日例釣

ガバナー伊藤会員，ロータリー創立75周年の記念

すべき年度にガバナーとして共に奉仕できます
ことに感謝し，併せて貴クラブ会員各位のご健
勝とご幸福を祈念して……。

第６分区代理塚本会員伊藤ガバナー公式訪問｜
の例会に出席させて頂きますどうかよろしく。
大和RC星会員ガバナーを迎え，すばらしい
クラブ協議会に出席させていただき，又本日の
例会に同席する光栄に対しスマイルいたします。
大和RC小沢会員師走の急がしい此の頃，伊
藤ガバナーには，公式訪問厚く御礼申上げます。


